



Desde la **CONCEJALÍA DE ACCIÓN SOCIAL, MAYORES, FAMILIA E INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE CATRAL**, se va a impulsar la creación de una Asociación de Voluntarios, que se denominará **“VOLUNTARIADO SOCIAL, INTERCAMBIO Y AYUDA, VECINOS DE CATRAL”**

Dicha Asociación, **promovida desde nuestra Concejalía**, nace de la buena voluntad de varios vecinos del pueblo que, **con fines altruistas y desinteresados**, quieren colaborar en la medida de sus posibilidades a **facilitar las actividades/acciones básicas de la vida diaria a las personas de Catral que lo precisen**.

Entre otras actividades, los miembros de la Asociación se prestarán, en su tiempo libre, a realizar las siguientes acciones:

- **Aprovechando viajes al hospital o centro de especialidades de Orihuela, ofrecerán las plazas vacías de su vehículo, para que puedan ser aprovechadas por otros vecinos que tengan que realizar este trayecto.**
- **Acompañarán a citas médicas a personas que no tengan con quien ir.**
- **La realización de compra semanal a personas dependientes.**
- Ayuda a niños del municipio en sus tareas **escolares**.
- Organización de eventos benéficos.
- Colaboración con la Concejalía de acción Social, Mayores, Familia e Integración del Ayuntamiento de Catral, en la organización del banco de alimentos u otras tareas similares que requieran de personal voluntario.

**LA FINALIDAD ESENCIAL DE ESTA ASOCIACIÓN, SERÁ BÁSICAMENTE LA AYUDA MUTUA ENTRE VECINOS, BASÁNDONOS EN EL PRINCIPIO DE BUENA FE**

En los próximos días, desde esta Concejalía se dará más información al respecto y se facilitará un mail donde podrán inscribirse todas aquellas personas que deseen formar parte de la asociación.